2024-05-14

El IECM destaca jornada histórica en centros penitenciarios; votaron mil 689 personas (nota de Sin Embargo)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://julioastillero.com/el-iecm-destaca-jornada-historica-en-centros-penitenciarios-votaron-mil-689-personas/

Por Redacción/SinEmbargo

Ciudad de México, 14 de mayo (SinEmbargo).- Mil 689 personas que se encuentran en prisión preventiva dentro de centros penitenciarios de la Ciudad de México (CdMx) participaron el 6, 8 y 10 de mayo en una jornada de votación organizada por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y el Instituto Nacional Electoral (INE).

La jornada, que se calificó como "histórica" por parte de sus organizadores, tuvo lugar en ocho módulos ubicados al interior de reclusorios preventivos y centros de reinserción social. Para su realización se contó con el apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la capital.

Este ejercicio democrático se llevó a cabo en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024; las y los participantes sufragaron para la Presidencia de México, la Jefatura de Gobierno de la CdMx, así como para diputaciones locales y alcaldías.

23 personas del Órgano Electoral capitalino y 18 observadores electorales formaron parte de la jornada para garantizar que ésta se desarrollara de forma ordenada, además de garantizar que todo se diera con transparencia.

Los centros penitenciarios y el número de votantes que se registró en cada uno fueron los siguientes:

Según datos del IECM, el padrón electoral de personas en prisión preventiva está conformado por mil 862 votantes. Si la participación en esta jornada electoral fue de mil 689 personas, se puede estimar que votó casi un 91 por ciento del padrón.

El Instituto también señaló que aún se espera la participación de otras 234 personas que se encuentran en prisión preventiva, pero cuya inclusión en la lista nominal todavía está pendiente.

Cabe destacar que la apertura de los sobres-voto recolectados en este ejercicio electoral se realizará hasta el próximo 2 de junio, cuando se desarrollen las votaciones a nivel nacional.